



THE ASSOCIATED PRESS

**FUNCIONARIOS** judiciales protestaron durante el trámite de la reforma.

## México: Reforma judicial queda lista para ser promulgada por AMLO

AGENCIAS

La polémica reforma judicial del Presidente Andrés Manuel López Obrador, que convierte a México en el primer país del mundo que elegirá a todos sus jueces por voto popular, quedó lista para ser promulgada tras lograr el apoyo de 18 de los 32 congresos estatales, uno más de los necesarios.

La enmienda constitucional, aprobada el miércoles por la mayoría oficialista de izquierda en el Senado, necesitaba ser avalada por al menos 17 parlamentos regionales antes de ser sancionada por el mandatario.

Mientras el Presidente asegura que la reforma "limpiará" el Poder Judicial, magistrados del Supremo, Estados Unidos, una relatoría de la ONU y organizaciones de derechos humanos advierten que el voto ciudadano amenaza la independencia de poderes, pues los jueces podrían ser objeto de manipulaciones políticas y del narcotráfico.

López Obrador anunció que promulgará el domingo 15 la reforma, en coincidencia con las fiestas patrias mexicanas.